

Es war ein ungeplantes Highlight: Für 26 junge Skifahrer im Alter von 12 bis 13 Jahren endete die Ski-Klassenfahrt mit Aikido-Begeisterung bei jungen Skifahrern. Nur wurden wir ein wenig komisch beachtet, als wir im Gi und Hakama abends an ihnen vorbeizogen. Am letzten Tag gesagt, getan – und so rollten 26 Schüler plus zwei Lehrer nach wenigen einleitenden Worten zum Aikido knapp ein



Auch der Shiho-nage und Ude-osae stellten für einige keine große Herausforderung dar, sodass die Schüler sich ge... Die Begeisterung war riesig! Noch am Mittagsbuffet wurde lautstark über das eben Gelernte gesprochen und weiter

Sabine Seibert,  
Post-Sportverein Nürnberg e. V.